



# Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitoring Pemeriksaan Kesiapan Dapur Umum dalam Penanganan Stunting di Desa Bojongasih

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jun 17, 2024 - 05:57



*Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitoring Pemeriksaan Kesiapan Dapur Umum dalam Penanganan Stunting di Desa Bojongasih*

Dalam upaya penanganan stunting di wilayah Desa Bojongasih, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, berbagai instansi terkait melaksanakan kegiatan pengecekan kesiapan dapur umum. Kegiatan ini berlangsung di rumah Ibu Hj. Lena, yang berlokasi di Kampung Garduh RT 06/02, Desa Bojongasih.

Kegiatan pengecekan ini dihadiri oleh berbagai pihak antara lain Plt. Camat Parakansalak, Koramil Parakansalak, Polsek Parakansalak, Puskesmas Parakansalak, TP.PKK Desa Parakansalak, KPM dan kader Desa Parakansalak, serta tim kesehatan dari Puskesmas Parakansalak.

Dalam pelaksanaannya, anggota Polsek Parakansalak beserta Forkompimcam Parakansalak melakukan serangkaian pemeriksaan untuk memastikan kesiapan dapur umum. Pemeriksaan meliputi pengecekan kadar pH air, kebersihan dapur umum, fasilitas dan prasarana yang tersedia, serta kesehatan pelaksana dapur umum.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan penyaluran Program Makanan Tambahan (PMT) yang akan disalurkan di wilayah Desa Bojongasih. "Pengecekan ini penting untuk memastikan bahwa dapur umum siap dan layak digunakan untuk mendukung program penanganan stunting di wilayah ini," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. Kesiapan dapur umum ini diharapkan dapat mendukung program pemerintah dalam meningkatkan gizi anak-anak di wilayah Desa Bojongasih, sehingga dapat mengurangi angka stunting.

Kegiatan pengecekan ini merupakan langkah nyata dalam memastikan setiap anak mendapatkan gizi yang cukup dan berkualitas melalui Program Makanan Tambahan (PMT). Dengan demikian, diharapkan angka stunting di Desa Bojongasih dapat ditekan dan generasi masa depan Indonesia dapat tumbuh dengan sehat dan kuat.